



35 Lagu Terbesar Toby Keith Mendominasi Chart Album Billboard

Description

Toby Keith Memuncaki Chart Album Billboard dengan “35 Biggest Hits”

Toby Keith, bintang country yang bersemangat dan patriotik tanpa tedeng aling-aling, yang meninggal minggu lalu di usia 62 tahun, memiliki album No. 1 secara anumerta di tangga album Billboard, sebagai kumpulan hits berusia 16 tahunnya hampir mengejar koleksi terbaru Morgan Wallen – dan dengan mudah mengalahkan rilisan oleh rapper 21 Savage dan pemenang Grammy Taylor Swift dan SZA – untuk mencapai puncak tangga lagu.

“35 Biggest Hits” Keith, dengan lagu-lagu seperti “Should’ve Been a Cowboy,” “Who’s Your Daddy?,” “Courtesy of the Red, White and Blue (The Angry American)” dan duet dengan Willie Nelson “Beer for My Horses” – semuanya merupakan hits nomor 1 di negara itu – kembali memasuki tangga lagu Billboard 200 di posisi puncak. Album tersebut memiliki setara dengan 66.000 penjualan di Amerika Serikat, termasuk 64 juta stream dan 11.000 kopi yang terjual sebagai paket lengkap, menurut layanan pelacakan Luminate.

Album “35 Biggest Hits,” yang dirilis pada tahun 2008 dalam bentuk dua CD dan sebelumnya mencapai posisi tertinggi di No. 2, menjadi album kelima Keith yang mencapai No. 1, dan yang pertama sejak “Bullets in the Gun” tahun 2010.

Pencapaian “35 Biggest Hits” adalah No. 1 anumerta pertama di Billboard 200 sejak “Faith” oleh Pop Smoke, pada awal 2021, sekitar setahun setelah rapper asal Brooklyn itu tewas ditembak pada usia 20 tahun. Billboard mencatat bahwa koleksi Keith juga merupakan album retrospektif pertama yang mencapai No. 1 sejak “The Very Best of Prince,” tak lama setelah kematian Prince pada tahun 2016.

66.000 penjualan setara untuk “35 Biggest Hits” hampir kalah dari “One Thing at a Time” milik Wallen, yang merupakan fenomena streaming sebagian besar tahun lalu yang telah mencapai total 18 minggu di posisi No. 1 dan memiliki setara dengan 65.000 penjualan dalam seminggu ini, menduduki posisi No. 2.

Juga minggu ini, “SOS” milik SZA ada di peringkat No. 3, “American Dream” milik 21 Savage di peringkat No. 4 dan “Midnights” milik Swift – pemenang album tahun di Grammy Awards pada 4

Februari – naik empat peringkat menjadi No. 5.

Ringkasan

Penyanyi country Toby Keith yang meninggal minggu lalu, berhasil meraih posisi No. 1 di tangga album Billboard setelah hits koleksinya kembali meraih popularitas. Album “35 Biggest Hits” dengan lagu-lagu hits seperti “Should’ve Been a Cowboy,” “Who’s Your Daddy?,” “Courtesy of the Red, White and Blue (The Angry American)” berhasil menduduki posisi teratas dengan penjualan setara 66.000 unit di Amerika Serikat. Sementara itu, album dari Morgan Wallen, SZA, dan Taylor Swift juga masuk dalam 5 besar tangga album. Apa lagu favorit kalian dari Toby Keith? Bagaimana pendapat kalian tentang album-album lain yang masuk dalam tangga lagu? Silakan bagikan komentar kalian di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark